
長井ロータリークラブ 会報 (第２９３５回 令和５年６月１３日) 今年度第４０回 

1 

 

 

会長代行挨拶 

  

会長の時間（挨拶・報告）【齋藤圭央副会長代理挨拶】 

 皆さん、こんにちは。今年度おそらく最後であろう 8回目の会
長挨拶の時間となりました。とは言え、私だけでなく土屋エレクト
にも 4回ほどお願いすることになってしまい本当にありがとうご
ざいました。 

何を話そうか毎回考えるところではありますが、今回に関して

は報告を兼ねた挨拶をすることが出来るので少し安心しておりま

す。６月１１日から１２日と開催されました「横浜中華街と鎌倉を

巡る親睦旅行」でしたが、まずは参加された皆様大変お疲れ様

でした。普段あまり歩かないせいか、皆様だいぶお疲れの様子

は、今改めて見て察しいたします。 

 

横浜に着いて早々に急な坂道を登って参拝した「伊勢山皇大

神社」で旅の安全を祈願しました。明治３年に建立され、関東の

お伊勢様の異名を持つパワースポットでしたが、パワー不足で

息も乱れ、足が上がらない状態になりました。 

昼食では想定を大きく超える予算を投じての楽しい食事会と

なり、これからの資金が心配になりましたが、大満足の昼食でし

た。 

夜は、横浜中華街の萬珍樓本店にてこれまた充実した食事と

紹興酒をご馳走になり、昼食の件があったせいなのか追加料金

もなく会計することができました。改めて齋藤喜内さん、紹興酒

ごちそうさまでした。 

 

２日目は鎌倉観光の予定でしたが、あまりにも人が多く、紫陽

花のシーズンということもあり、有名な観光地の洗礼を受けてま

いりました。外国人観光客の姿も多く、またマスクをしていない人

も半分まではいないかもしれませんが、だいぶ多いなという印象

を受けました。梅雨入りしていると言うこともありかなりジメジメと

蒸し暑い雨の横浜巡りとなりましたが、観光地ならではの美味し

い食事、雨と紫陽花、そして 2度の迷子事件と、内容豊かな楽し

い旅行だったと思います。 

来年の旅行先もほぼ決まったような話でしたが、10名を超え

る旅行には、最低 2人以上の保護者が必要になりますので、次

年度幹事は大変だと思いますが諸々よろしくお願いします。 

 

個人的にも自らの職業を通じて奉仕するという事の大切さを、

身を持って体感出来た素晴らしい機会であったと思います。どこ

に旅行に行ったとしても、今食べるべき旬の美味しい魚や調理

方法は、魚を扱うお寿司屋さんに聞けば職業を通じた知識で答

えを導いてくれます。どこを観光したらいいかわからなければ、

様々な所に視察で訪れているだろう議員経験者の方々や、各地

で会合のある社長さん方が教えてくれます。 

２０２２－２０２３ 
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段取りや店の予約、移動手段や会計など、旅行について全般

的なことは観光業を生業とするタクシー会社に頼めば大体のこ

とはやってくれます（笑）。 

移動例会や企業訪問も沢山ある職業奉仕のツールの１つだと

思いますので、今後もどんどん取り入れて、次年度以降も楽しい

だけでなく知識や教養も身につくようなロータリー活動を土屋エ

レクト、河井幹事と共に作っていきましょう！ 

 

最後は少々力技で奉仕の理念を盛り込んだ挨拶となりました

が、以上で今年度最後の会長挨拶とさせていただきます。 

本日は活動報告となりますので皆様のご協力をよろしくお願

いします。 
 

 

齋藤 圭央 副会長 
 

 
 
 
 
【あやめ公園の様子です】 
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幹事報告 

・佐藤次年度ガバナー補佐さまより、先週の例
会についての御礼をいただきました。 

・米山功労クラブから感謝状が届いておりま

す。回覧いたします。 

・来週、次年度の理事会を開催します。場所は

いつもとは異なり中央会館ですので、間違わず

お越し下さい。 
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梅津 喜博 幹事 

 
ニコニコＢＯＸ  

本日はありません。 

 

 

クラブ協議会（各委員会活動報告） 

 

 今年度の各委員会活動結果について、各委員会メンバーよ

り報告いただきました。 

 

 

・ 例会運営  

当初計画は概ね達成できたと考えてお

ります。終了時間の管理が不行き届き

であった点などの反省材料もありまし

た。皆様のご協力に感謝申し上げま

す。 

 

・ 会員増強委員会 

 当初計画を達成できず、計画を実践

できなかったと思っております。 

 

・ 出席委員会 

 出席率８５％を達成する見込みとな

りました。皆様のご協力に感謝申し上

げます。 

 

・ プログラム委員会 

 様々なゲストをお招きするなどでき

たと思います。月間テーマに沿ったゲ

ストをお招きするのが難しいという反

省材料が見つかりました。 
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・ 親睦委員会 

 はじめての委員長であり、１年間、

精一杯務めてまいりました。普段お見

かけすることがあまりない方々をお招

きし、新たな発見をご提供できたので

はないかと考えております。最終例会

へのご参加をお待ちしております。 

 

・ 雑誌広報・IT委員会 

 Facebook への掲載は、部外者の方

からのお問い合わせがある、ゲスト

の方に見ていただくなど一定の成果

はあったように思います。ゲストの

方に「facebook」を見てと宣伝する

必要があったと思います。 

 ロータリーの友の周知などは当クラブ会員の記事に限

定すべきと思います。 

 

・ 会報委員会 

 やはり大変な作業でした。１年間なんとか達成するこ

とが出来、ひとまず安心しております。昨年と比べ、レ

イアウトに一工夫をしました。また、他の会員にも協力

していただいたことに感謝いたします。 

 

・ 職業奉仕委員会 

 定期的な移動例会は来週になりま

す。皆様のご参加をお待ちしておりま

す。一方、実現できなかった計画もあ

り、どのようにすべきか、考えていき

たいと思います。 

 

・ 社会奉仕委員会 

 当クラブ独自の事業は開催できず、

小さな親切の会も中止となり、いずれ

も残念です。桜の維持管理は会員個人

のご尽力をいただきましたが、組織的

な管理ができませんでした。 

一方、未来の夢計画の寄贈は実現で

きました。先般、御礼の卓話をいただきました。地区開

催セミナーへの参加を行いました。 

 

 

 

 

クラブ協議会 
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・ ニコニコＢＯＸ委員会 

 約６０万円のご寄付をいただいてお

ります。皆様のご協力に感謝いたしま

す。 

 

・ ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 

 ロータリー財団へは、年間１５０ド

ルの数値目標に対し、１０４ドルほど

の実績となりました。数値目標を達成

できず、残念です。 

 米山記念奨学金へは、年間１５，０

００円の数値目標に対し、９，６００

円ほどの実績となりました。こちらも

数値目標を達成できず、残念です。 

 どちらの原因も、ＢＯＸへのご寄付が少なかったため

と認識しています。寄付活動への啓蒙活動が不足してい

たと思われるため、今後の課題です。 

 一方、地区補助金申請を期限までに行うことができま

した。この点は計画を達成できました。 

 

・ 青少年奉仕・国際奉仕委員会 

 青少年奉仕に関しては、英語弁論大

会です。当初は英語弁論大会を学校関

係者だけで行う予定でしたが、予定が

かわり、当クラブも関係して開催する

ことになりました。 

 国際奉仕に関しては、グローバル補

助金を使ったクラブからグローバル補助金についての卓

話をしていただく予定でしたが、日程が合わずに実現で

きませんでした。悔いが残るところです。 

 

・総括 齋藤圭央 会長代理 

  皆様のおかげで 1 年間、無事、つとめを果たせたと会

長もお考えでしょう。あと２週です。引き続き盛り上げ

ていきましょう。 

 

 

 
次回例会  
６月１３日(火)１２：１５～ 中央会館にて例会開催後移動 
移動例会（長井市公共施設「くるんと」の視察予定です） 
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